



## Categoría: Sistemas de Gestión Interna – Subcategoría Mejora de Procesos

Calificación	Entidad postulante	Título de la Postulación
Ganador	Poder Judicial	Celeridad en la ejecución de sentencias mediante los módulos de ejecución de apoyo a la función jurisdiccional.
<b>Descripción</b>		
<p>El Poder Judicial identificó que la mayor cantidad de procesos judiciales que tiene pendientes de atender están en la etapa de ejecución de sentencia, esto es, que no se cumple oportunamente las decisiones judiciales; asimismo, cada año se evidencia un incremento constante de estos procesos judiciales.</p> <p>Ante la gran cantidad de procesos en ejecución acumulados en los Distritos Judiciales, se ideó y propuso la creación de Módulos de Ejecución de apoyo a la función jurisdiccional, como una nueva estructura modular gestionada por un Administrador, el cual tiene a su cargo secretarías de ejecución por especialidades para atender con dinamismo y proactividad los procesos judiciales en ejecución, priorizando la ejecución de las sentencias de manera efectiva y oportuna, a fin de que los usuarios vean atendidas finalmente sus pretensiones y se genere confianza en el servicio otorgado por el Poder Judicial.</p> <p>La iniciativa se ha llevado a cabo en las Cortes Superiores de Justicia de Arequipa, Lima, Lima Este y Piura.</p> <p>Los buenos resultados obtenidos del proyecto de Módulos de Ejecución muestran beneficios para las Cortes Superiores de Justicia donde fueron implementados, reduciendo considerablemente los procesos judiciales mediante la ejecución de sentencias pendientes en la etapa de ejecución y permitiendo que los ciudadanos obtengan finalmente el servicio de administración de justicia. Así mismo, a los órganos jurisdiccionales les ha permitido potenciar la producción de los procesos judiciales en ejecución y archivarlos, motivo por lo cual se ha previsto seguir implementando los módulos de ejecución para los Distritos Judiciales que cuenten con mayor carga procesal pendiente en ejecución, a fin de reducir la sobrecarga procesal a nivel nacional.</p> <p><b>Principales resultados</b></p> <p>95,767 de expedientes con ejecución de sentencia resueltos en el período de Octubre 2023 - Abril 2024 en las Cortes Superiores de Justicia de Arequipa, Lima, Lima Este y Piura. Esto supone un incremento de 169,23% en comparación al período anterior.</p> <p>El promedio mensual del indicador de resolución fue de 1.30 de expedientes resueltos en ejecución en el periodo Octubre 2023 - Abril 2024 en las Cortes Superiores de Justicia de Arequipa, Lima, Lima Este y Piura. Esto supone un incremento de 188.7 % en comparación con el periodo anterior.</p>		